



Le président du Front des démocrates camerounais pense que la révision de cet important outil pour des élections transparentes au Cameroun mérite clairement des réajustements.

Le sujet fait actuellement droit de presse depuis un bon moment, surtout avec la mise en place d'un collectif de partis politiques favorables à ce réajustement du code électoral.

c'est dans cette perspective que ce dernier prend position au travers de son parti en ces termes: **«Depuis la création du FDC, nous militons pour la révision du code électoral tout en étant conscients que c'est pas le code électoral qui permet de gagner une élection. Il faut plus que le code électoral pour gagner une élection»** .